



FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°38 - FÉVRIER 2014



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France — Janvier 2014

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2014	1	2	3	4	5
Réunion	3	10	10	9	8
Maurice	4	27	22	34	30

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2014	1	2	3	4	5
France					
Réunion	3.00-3.60	3.50-3.60	3.50-3.60	3.50-3.60	3.50-3.60
Maurice	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30
Pays-Bas					
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Belgique					
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50

En janvier, le marché du Victoria a été fortement impacté par les conséquences du cyclone Besija. En effet, après son passage, l'offre a été considérablement plus réduite et ce tout au long du mois.

Conjoncture : Dès la première quinzaine, l'offre de Victoria, surtout celle en provenance de la Réunion, a été moins importante. Le passage du cyclone a affecté l'offre à plus d'un titre. Tout d'abord, certaines zones de production ont été touchées et, ensuite, pour celles partiellement épargnées, on a observé une fragilité croissante des fruits.

La réduction de l'offre a entraîné un raffermissement des cours. Ce sont surtout les fruits mauriciens, plus présents, qui ont profité de cette situation. En fin de mois, les prix restaient élevés, alors que l'offre était majoritairement constituée de petits fruits habituellement peu appréciés.

Prospective : Tant que l'offre n'aura pas retrouvé des volumes plus conséquents, la fluidité des ventes devrait se maintenir ainsi que le niveau relativement élevé des prix.

